
[La Métropole Rouen Normandie cèdera jusqu'à 600 ordinateurs pour lutter contre la fracture numérique](#)

Ce 5 décembre 2022, la Métropole Rouen Normandie a cédé 300 ordinateurs déclassés à Réseau Grain, dans le cadre de la filière Reboot Ecosystème. Une fois reconditionnés par Reboot Ecosystème, ces ordinateurs seront proposés aux communes à un tarif solidaire. Chaque ville sera libre de donner les équipements informatiques à des associations, écoles et centres sociaux. Des ateliers de prise en main seront automatiquement proposés aux bénéficiaires finaux afin de réduire la fracture numérique. D'ici à la fin de l'année 2023, ce seront en tout 600 machines qui seront réemployées !

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Maire de Rouen, Président de la Métropole Rouen Normandie et Abdelkrim Marchani, Vice-Président en charge de l'économie, l'attractivité, l'enseignement supérieur et la recherche, la vie étudiante, le numérique - L'Europe et l'international : *« Nous sommes l'une des premières collectivités en France à nous doter d'une telle filière, de cette ampleur. Alors que nous renouvelons le parc informatique de notre administration, nous avons fait le choix de céder ces ordinateurs à une filière de reconditionnement. Cette opération nous permet non seulement de lutter contre la fracture numérique, réel enjeu du siècle, mais également de nous assurer de la valorisation de ces machines déclassées ! Un double engagement pour le climat et pour l'inclusion. »*

© Alan Aubry, Métropole Rouen Normandie

